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Abstract (en)
The device (14) has a winding stem (50) arranged to occupy a time indication correction position, and a sliding pinion rotatably coupled to the
stem. A correction motion transfer (58) is kinematically connected to the pinion when the stem occupies the position. A correction wheel assembly
(68) is mounted on a lever (70), engaged with date indicator and actuated by the transfer. The transfer has a ring (60) with internal and external
circumferences, where the external circumference of the ring is provided with inner teeth (62) indirectly meshed with the assembly.

Abstract (fr)
Dispositif de correction d'une indication de temps fournie par un mécanisme d'affichage pour pièce d'horlogerie du type comportant un premier
organe d'affichage, comprenant: - une tige de remontoir agencée pour occuper au moins une position de correction A de l'indication de temps, - un
pignon monte solidaire en rotation sur la tige de remontoir, - un renvoi correcteur relié cinématiquement au pignon quand la tige occupe la position
de correction A, et - un mobile correcteur coopérant avec l'organe d'affichage et actionné par le renvoi correcteur. Le renvoi correcteur est formé
d'une bague munie d'une circonférence intérieure et d'une circonférence extérieure dont l'une au moins est dotée d'une denture en prise au moins
indirectement avec ledit mobile correcteur.
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